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杜绝形式主义和拖延症的作风

今天，同行的上市公司新秀丽在香港公布了前三个季度的财务报表。其中亚洲区销售额同比增长了 

13 .3% ,不过前6个月，亚洲区的销售增长为15.5% 。虽然中国区域同比下降了 1.7% ，但是分析家们对第四 

季度的预期普遍看好，以至于昨天的股价飙升接近9%，最高报22.55港元，迫近23.00元的历史最高位。

从上述数据中可以发现：1、市场对新秀丽品牌看是充满信心，这对我们是压力也是动力。压力来自于市 

场竞争，动力来自于市场空间。2、中国市场新秀丽份额的下降，对我们来讲是喜讯也是挑战。喜讯来自于七 

年来大家不断努力之下终于在旅行箱市场上拥有了我们的地位，挑战来自于接下来的竞争将会越来越激烈。 

市场上向来是优胜劣汰，无论是品牌价值还是公司实力，同样在公司的发展过胜中，我们的队伍也是如此。

最近一段时间里，有些地区在规划中做的很全面。看上去很美，但是在最终的业缋上总不是尽如人意。 

有些部门在工作效率上依然出现老毛病。拖延症的作风还是未能够全面杜绝。

希望大家能够积极主动认清形势，在最后一个季度里面给今年上交一份自己的优秀答卷。

郭 先 项

RIMOWA入驻上海连卡佛

这个季节正是您选择短途旅行的绝佳时间。与此相搭配的，是 RIMOWA Salsa Deluxe 

2013秋季特别版. “撖榄绿” 是一种令人愉快的暖色，可以让人们回味起夏末的感觉。Salsa 
Deluxe系列具有极高的性价比，外壳由优质、极为耐用的加厚聚碳酸酯制成，而其内部的设 

计则尽显奢华。这款特别限量版“橄揽绿箱” 以其独特夺目的色彩，在已有的东方红色，黑色， 

经典灰和棕色的基础上完善了色系。放松并开始享受它的美好吧一源自RIMOWA!

2013秋冬季特别版将于11月在中国大陆市场开售，仅限在RIMOWA专营店购买。

活动咨讯

10月26日-27日，北京燕宝携RIMOWA开启 “缘由心，悦 

于行。北京燕宝X1&X3个性化旅行体验曰” 活动，活动期间购 

买X3系列车型，即可获赠RIMOWA旅行箱。

活动咨讯
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2013年10月12日，RIMOWA受邀参加时尚集团总编辑 

瘦马新书《指尖的温度》于四季酒店发布会。

—分耕耘，j 收获

终于在沈阳万象城店全体员工的共同努力奋斗下，这次在全馆183 

个品牌中崭露头角，冲入店铺前十名业绩突破排名，荣幸获得由沈阳万 

象城颁发的2013年9月份月度破记录奖状，并且获得1000元购物卡，以 

兹鼓励！

获奖已经一段时间，说句心里话，当我知道获奖后，并没有显现出过 

多的激动或是稍有骄傲，相反我觉得自己要承担的东西更多了，需要更 

加的努力与务实。我们并没有为公司做出了不起的大贡献，也没取得特 

别值得炫耀可春的业绩，我们只是尽虽做好属于自己岗位上的工作，尽 

自己最大的努力的去完成每月的指标，成绩只能代表过去,做好现在才能 

成就未来，荣誉是一种助推器，正如现在，只要脚踏实地的做好了属于 

自己的那份工作，就会有回报.

麟 倍 ：一分耕耘，-
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ET歎____专柜在

______  :_______店
_ 商场月度销售第______名。

特此嘉奖
广州友谊炙团股份有艰公司
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2013年9月，RIMOWA广州国 

金店荣获了广州友谊国金第三商 

场的月度销售冠军。此荣誉来之 

不易，一方面竞争激烈，包括众 

多箱包、珠宝等大品牌的较量， 

另一方面需要品牌在销隹額同比 

正增长的基础上当月收入最高。 

尽管珠宝区的销售大多比我店要 

高，但同比正增长的品牌相对较 

少，而我们做到了！感谢国金店 

销售团队的努力，希望在10月金 

秋再接再励继续夺冠！

广州友谊国金店工作分享

10月金秋，Maggie总监到广州友谊国金店进行了巡店考核。考核的目的是检査8月的全国店长培训会议中店 

长在学习培训后有否把学习到的知识传达给每位店员，幸好这次考核店员们都基本通过，期间我与Maggie总监 

谈了很多关于店铺的问题与改变，因此这次有幸与大家分享一下本店的工作心得，十分感谢公司给予我们这个平

台。

今年真的是比较困难的一年，销售行业大环境都不理想，相倍大家都能感受彳辱到，至少在本商场来说，整个 

商店的同期比一直下滑中，比去年定下今年的目标相差甚远。本年自春节过后，每月的店铺目标都较难完成，店 

员意志消沉，抱怨也越来越多。看巷店铺销售每月不达标，同期只能持平，士气低落的局面，令我压力倍増；在 

这种情况下，作为店长，我不能与大家一起消沉，我必须快速并每天鼓励自己一次，调整好心态，乐观积极面对， 

才能让店铺分为好起来。以下是我店在这年来做出的工作改变，简单与大家分享一下：

1、新增了 “个人销售排名表” ，此表格记录了每位店员当月的个人目标及每阶段的小目标，每次成交的销 

售业绩金额，以及距离个人目标还差多少任务。此表格必须贴在柜台明显位置，我不把这些内容记录在电脑或本 

子里的目的是为了让店员们每天能直观明了地看到他们之间的竞争情况，促进彼此你追我赶的竞争意识，以及能 

时刻清楚店铺及个人业绩情况。

2、每天早班同事必须清晰记录全店目标、完成进度、时间进度.同期比及定下曰任务。

3、灌输店员们建立熟客与客人交朋友的意识。上半年我发现了国金店的真正的熟客并不多，熟客对于一个 

店铺、品牌的发展起巷重要的作用。因此，店员们也必须时刻记得以及习惯每次的接待过程中与客人建立好朋友 

关系的意识。一个店员需要提高自身的亲和力，才能有效地与客人打开话题，调整心态也很重要，一个人开心与 

不开心是很容易在谈话中感受出来的，因此我要求店员无论当天自身有任何问题，在接待客人是都必须以专业的 

销售人员素质去调整心态，愉快开朗的状态与客人交流才能令顾客愿意停留在店。而在每次接待每一位客人时， 

同事们都要主动真诚地赞美顾客并尽可能获得顾客的电话，住处，办公区域，工作性质。并尽可能记住顾客样子 

姓名，下次到店能称呼出客人姓氏。这只是建立熟客的第一步而已。这一步的开始，需要店长带头做好，并多次 

提醒店员这种习惯，才能达到预期的效果。因为很多事情不是一两次就能成功的。

4、第一季度的业绩很不理想，为了鼓励大家的销售热情，在进入第二季度的4月份里，我店开展了一个连带 

销售奖的小游戏。把平时得到的商场奖金作为奖励的资金。游戏规则很简单，有连带销售两件货品或以上的奖励 

50元。这游戏规则开始后，当月的连带销售是今年来最多的一个月，有7宗的连带销售，共售出19个箱子，金额 

为：110439元。并完成了整个月的销售目标。大家也很高兴拿到了奖金。由于资金不多，因此这类的小游戏只 

能在业绩较不理想的时候采用，也希望公司明年能在这方面给予店铺更多的支持。

5、建立了进店统计本，记录了每位进店客人的进店时间、性格特点、年龄、电话，意向产品，简单的销售 

过程。并能统计当月的进店人数、成交率、平均成交额。此记录非常有效地让店长知道整间店铺存在的问题所在。 

从而采取相应的解决方法，例如：如果成交率比上月下降了，就应该考虑是店员的销售技巧不够成熟还是对产品 

知识不够熟悉。如果是平均成交额下降了，就应该是连带销售或高价位的产品出售虽下降，该如何解决这问题等 

等。另外这简单的销售过程的记录，有利于每位同事清楚了解整天的销售情况，因为有部分客人不是到店一两次 

就买的，是过几天甚至是过一个月再来买，这时候，通过这简单的记录客人的样貌特征和意向产品，有助于店员 

更快地记忆起并促成交易。

6、提升服务，同行以及同城分店竞争激烈，如何把客人留在本店，是我们国金店十分重视的问题。为了解 

决此问题，我店每位同事都十分积极地想了很多的改变。他们现在能主动地向客人宣传本商场一切的便民措施。 

尤其本商场停车位较多的优势。遇到某些当天不便提货或考虑下次购买的顾客，同事会建议可先买单，周边的住 

户可送货上□ ,或选择快递到家；部分外地的顾客，我们建议可转账到商场账户，然后快递上门。有部分客人没 

有开车到店的，我们会主动帮客人叫车。遇到送礼的客人我们会在箱子里放张温I I提示的小纸条，提醒相关的注 

意事项。送礼的，我们会宣传商场能免费包装。客人要求到的或没要求的我店都会尽可能的服务。

7、八月是全国店长会议，这次的回京，让我这个不了解公司的初任店长来说是个十分重要的行程，趁此机 

会，我带蓿一颗学习的心，有所准备地回到北京总部接受培训。培训考核后，成绩真的很不理想，我才意识到我 

与别人的差距，我店还有很多面需要改进，包括店员的工作状态与思想。这次的会议不仅了解到了公司架构；知 

道了公司规章制度；办公程序；店长的权限；还能与其他店长加深了认识，互相添加了微信，方便了彼此对工作 

上的沟通；而在回总部的那几天里，本人觉彳尋最有意义的就是店长们被安排到北京各分店学习两天，这两天里我 

带巷我店所有的问题，详细地请教了北京的同时，认真地记录下来，无论是产品专业知识，还是销售技巧，这两 

天真让我学到很多很多，而且十分有用，（在这十分感谢北京燕莎及世贸天阶的同事）在整个学习交;充过程中我 

已迫不及待的与我店的同事分享，为的就是方便大家平时销售上更加游刃有余地面对客人的任何问题。以店铺的 

特发事件。

会议结束后，我把那几天记录下来的销售难题，产品专业知识，用EXCEL表格清晰的记录下来，供大家平 

曰的学习，大家一致认为这次学习到的内容非常实用。例如在面对有些客人要求要全新的箱子，或有些客人指定 

要购买某个产品而因缺货又不愿意选择其他产品又不愿意等的顾客，同事们会很自豪地解释由于我们RIMOWA 

是手工箱，除了箱子外壳是机器压出来以外，之后所有的配件都是由德国师傅手工逐步组合而成，而不是流水线 

的机器生产，而每只RIMOWA都出自工艺纯熟的师傅，据了解RIMOWA每周的生产里大约600个，因此十分珍 

责，现是供不应求的，所以本店有此货品已是很好，很珍责的。这样的解释后，现在很多客人都不再像以往那样 

挑货，也愿意下订金等货。这些知识就是从北京培训学习回来能实在地运用到工作上的。因此希望公司曰后有更 

多的这方面的培训。

8、RIMOWA的迅速的发展，喜欢RIMOWA的人也越来越多。但现在的顾客消费比以前理智多了。这是客 

观存在的问题。而在面对那些去香港澳门，国外购买的客人。我店是如何解决的呢？我们是在每次的商场活动中， 

我店都会提前一个多月做口头宣传，但并不是每个到店的客人都告知他店内即将活动，而是针对那些来店了解货 

品后，到国外、或港澳购买的客人，我们会宣传活动，然后让客人现把喜欢的货品挑选好，留下资料，到活动曰 

期我们将会提早短信或电话通知。今年8月是国金店庆，店庆前一个月留下了30个客人的资料，而本次三天的店 

庆里有8万元的业绩来自这30个客人里的其中8个；在本次的筹备中，店员们看到了平曰努力下来的成果，更加 

肯定了功夫真的不怕多做，不怕麻烦，尽可能地想办法完成每一次的接待，一定会有收获的。

9、由于本年全国畅销货品比较紧缺，因此我店全体同事都必须清晰库存，心里要有底，现在同事们都会很 

有意识地推介库存足的货品。以避免客人不愿意等待调货而流失成交机会。在陈列方面也会有意识地将缺货产品 

减少陈列的占比。这个方法真的挺管用的。

10、而在宣传方面，我店本年已全面利用商场所有免费的广告方式去做宣传，以及公司提供的短信平台也 

频密使用，本年我店在商场做了电梯广告，LED灯广告，广播，静态展在申请中。我想表达的是，身边有任何免 

费的宣传方法都可以多次去尝试。包括公司的赠品资源，主动申请赠品赠送，利用好赠品做好连带销售。

以上是本年本店目前所做的主要工作，在这有机会与大家交流分享。内容可能稍多了点，而且都是表现在很细微 

的工作。我店的这些工作分享可能全国店铺可能都有在实行，甚至比起我们的工作方式更有效果。但在这我想表 

达的是，工作重点在于真正地坚持实行，并且落实到每位同事，而我多次地提到意识这一词，想表达的是每位同 

事必须自我心底认同这些工作方式，而且主动乐意去做，这样才起到想要的效果。我以上提到的工作方法其实都 

是十分细微的工作，但注重细节，细节累积起来，也能看到效果。效果可能并不大，但至少整个团队的工作意识，

目标是一致的。北京回来后，我店的业绩稳定上升。一切都是归功于我的团队，以及这次会北京的培训机会，这 

个下半年我看到的是我的同事的成长，团队士气更加高昂彼此相互激励的变化。趁这次机会，我也希望全国的同 

事能彼此尊重，彼此体谅，互相关爱。一个目标一致，相互关爱，相互勉励的团队是店铺成长的核心。

广州友谊国金店：刘静仪

RIMOWA娱乐先锋报

湖南电视台《爸爸去哪儿》，看明星爸爸们如何跟孩 

纸们发生有趣的故事，RIMOWA做为明星们必不可少 

的 出 行 “ 武器”，再次出现在电视综艺荧屏里。

• 工 内 O

RIM〇WA2013秋冬限量版橄榄绿箱

本月下旬，市场部组织拍摄《MEN’S UNO风度》杂志12月RIMOWA时尚大片, 
共计8个整版，主题定义为CANDY SHOP，场面布置怀旧，甜蜜并逐渐契合到圣 
诞的喜悦节日氛围。

10月22日，我司市场部经理sherry接受北京人民广播电台采访，录制期间 
sherry以RIMOW A爱好者身份从贴纸到旅行箱讲述旅行的路上发生的点滴。 
节目已于11月3日11: 10FM102.5首播，11月4日0: 00重播。

奖项荣誉

奖项荣誉

人事任命通知

“关于成都区陈丹的任命通知”
根据公司发展需要，经总裁会议决议，现聘任原成都区店长陈丹担任华南区域（西南区）区域经理，负责成都、重庆区域的工作事务，即时生效。

请各相关部门配合其工作。特此通知！

人力资源部
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